

ITALIA CLÁSICA

UN VIAJE A TRAVÉS DEL TIEMPO

10 DÍAS / 9 NOCHES

ROMA – ASÍS – SIENA – FLORENCIA – BOLONIA – MÓDENA
– PARMA – RÁVENA – SAN GIMIGNANO – ROMA





Día 1

ROMA

Llegada al aeropuerto de Roma y traslado al hotel. Tiempo libre. A las 18:00 horas encuentro con el tour leader en la recepción.

Día 2

ROMA – ASÍS - SIENA - FLORENCIA

Desayuno en el hotel y salida hacia la región de la Toscana, con parada en Asís y tiempo para recorrer a su propio ritmo la ciudad natal de San Francisco, un lugar de espiritualidad y belleza. Podrá pasear por sus callejuelas medievales, descubrir la imponente Basílica de San Francisco, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y disfrutar de las vistas pa-

norámicas sobre el valle de Umbría. A continuación, parada en Siena y exploración independiente de una de las ciudades medievales más bellas de Italia. Paseando por sus estrechas calles llegará hasta la majestuosa Piazza del Campo, famosa por el Palio, y podrá admirar la impresionante Catedral de Siena, joya del arte gótico italiano. Una experiencia perfecta para perderse entre palacios, torres y rincones llenos de historia. Para finalizar, traslado al hotel en Florencia.

Día 3

FLORENCIA

Desayuno y visita de Florencia, ciudad con una atmósfera que nos invitará a viajar en el tiempo, conocida en todo el mundo como la ciudad donde nació el Renacimiento, cuna de la ar-

quitectura y del arte. Visita guiada a su casco antiguo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, rodeado de iglesias, monumentos y edificios renacentistas de gran belleza elogiados por poetas de diversas épocas. El Baptisterio de San Juan, dedicado al patrón de la ciudad, el famoso Campanile de Giotto, la Catedral de Santa María de las Flores, la imponente cúpula de Brunelleschi son solo algunos ejemplos de las maravillas que ofrece Florencia. Tras la visita traslado al hotel.

EXCURSIONES OPCIONALES

Los Uffizi

La Galería de los Uffizi, proyectada a mediados del siglo XVI por Giorgio Vasari, está formada por 90 salas que albergan las pinturas más importantes y famosas



de la historia del arte: obras de Giotto, Leonardo Da Vinci, Miguel Angel, Botticelli, además de numerosas pinturas de pintores flamencos y holandeses expuestos en orden cronológico. Una visita a este museo es un verdadero viaje en el tiempo a través del arte.

Pisa, la ciudad de la Torre Inclinada

Visita de Pisa, una ciudad de encanto singular, donde se encuentra la célebre Piazza dei Miracoli, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. En este conjunto monumental destacan la mundialmente famosa Torre Inclinada, la majestuosa Catedral, el imponente Baptisterio de San Giovanni y el sugestivo Cementerio Monumental, testigos de la grandeza artística y cultural de la ciudad.

Día 4

FLORENCIA - BOLONIA

Desayuno en el hotel y salida de Florencia hacia Bolonia. A la llegada, encuentro con el guía para una visita a pie del centro histórico, descubriendo el ambiente vibrante de la ciudad universitaria más antigua de Europa. Paseará por la Piazza Maggiore, corazón de la vida ciudadana, donde se alzan el imponente Palazzo d'Accursio y la majestuosa Basílica de San Petronio. Continuará por las calles porticadas, declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, hasta llegar a las famosas Torres Asinelli y Garisenda, símbolos medievales de la ciudad. Durante el recorrido podrá admirar también elegantes palacios, animadas plazas y rincones llenos de historia que reflejan la riqueza cultural de Bolonia. Al finalizar, traslado al hotel y alojamiento.

Día 5

BOLONIA - MÓDENA - PARMA - BOLONIA

Después del desayuno Salida desde Bolonia rumbo a Módena, ciudad símbolo de la gran tradición gastronómica y automovilística italiana. Paseo por el centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con la majestuosa

Catedral románica, la esbelta Torre Ghirlandina y la animada Piazza Grande. A continuación Parma, refinada ciudad de arte conocida por sus prestigiosos teatros y por la excelencia de su gastronomía. Aquí la experiencia se vuelve aún más auténtica con la visita a una quesería tradicional, para descubrir los secretos de la producción del Parmigiano Reggiano. Al final, degustación de las distintas curaciones, acompañada del inconfundible Prosciutto di Parma DOP, combinación que refleja el alma del territorio. Por la tarde, regreso al hotel en Bolonia.

Día 6

BOLONIA - RÁVENA - BOLONIA

Desayuno en el hotel y salida hacia Rávena, ciudad famosa por su extraordinario patrimonio bizantino y sus impresionantes mosaicos declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Recorrido a pie por el centro histórico, visitando monumentos emblemáticos como la Basílica di San Vitale, el Mausoleo de Galla Placidia y la Basílica de Sant'Apollinare Nuovo, auténticas joyas de arte y arquitectura que reflejan siglos de historia. Después de la visita regreso a Bolonia.

EXCURSIÓN OPCIONAL (EN ITALIANO O INGLÉS):

Ferrari y Balsámico

Un día inolvidable entre la leyenda Ferrari y el famoso "Oro Negro" de Módena. Este increíble tour te llevará al Museo Ferrari de Maranello, donde tendrás la oportunidad de revivir la historia del Cavallino Rampante y probar el Simulador Ferrari F1. Tras este viaje por la historia de la marca, es momento de dirigirse al corazón de la Food Valley, el lugar perfecto para descubrir la historia y la antigua tradición de un producto excepcional: el famoso "Oro Negro" de Módena. Traslado a una acetaia tradicional, donde participarás en una visita guiada para conocer las distintas fases de producción del vinagre balsámico tradicional. Al final de la visita, disfrutarás de una degustación del auténtico vinagre balsámico de Módena en distintas añadas.

Día 7

BOLONIA - SAN GIMIGNANO - ROMA

Desayuno en el hotel y salida hacia Roma, con parada en San Gimignano, un encantador pueblo medieval famoso por sus torres, de las cuales hoy solo se conservan trece de las setenta y dos que antaño custodiaban la ciudad. El pueblo destaca por sus bellas plazas y su centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A continuación, visita a una bodega local para degustar el famoso vino Chianti y otros productos típicos de la región. Finalmente, traslado al hotel en Roma y tiempo libre para disfrutar de la ciudad a su ritmo.

Día 8

ROMA

Desayuno en el hotel y comienzo de un recorrido fascinante para descubrir el esplendor de la Roma barroca, paseando entre plazas monumentales, fuentes majestuosas e iglesias ricamente decoradas. Desde la elegante Plaza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos de Bernini, hasta la imponente Fontana di Trevi, donde no puede faltar lanzar una moneda para asegurar el regreso a la Ciudad Eterna. Continuaremos hacia el Panteón, joya arquitectónica convertida en símbolo eterno de Roma, y llegaremos hasta la escalinata de la Plaza de España, uno de los lugares más icónicos y fotografiados del mundo. A lo largo del recorrido, su guía experto le contará historias, leyendas y curiosidades que le harán revivir el ambiente de la Roma barroca en todo su esplendor. Tiempo libre y vuelta al hotel.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Museos Vaticanos y Capilla Sixtina

Los Museos Vaticanos, considerados entre los más importantes del mundo, y la Capilla Sixtina, sede del Cónclave y magistralmente decorada por Miguel Ángel Buonarroti, ofrecen una experiencia única. Sumérgete en las máximas expresiones del arte de todos los



tiempos, donde belleza y fe se encuentran en perfecta armonía. Una visita imprescindible para cualquier viaje a Roma.

Día 9

ROMA

Después del desayuno, recorrido por el Ghetto Judío, uno de los barrios más históricos de Roma, lleno de historia, sinagogas y tradiciones centenarias. A continuación, paseo por el Trastevere, con sus callejuelas empedradas, plazas animadas y fachadas coloridas, un barrio que conserva el auténtico espíritu romano y ofrece rincones llenos de encanto para descubrir a cada paso.

EXCURSIÓN OPCIONAL

Roma Antigua

Coliseo, Foro Romano y Palatino Un fascinante recorrido para descubrir los orígenes de la Ciudad Eterna. La visita conduce entre los símbolos más célebres de la antigua Roma: el Coliseo, majestuoso anfiteatro que narra las glorias y los juegos del Imperio; el Foro Romano, corazón político y religioso de la ciudad; y el Palatino, cuna de la leyenda de Rómulo y Remo y residencia de los emperadores. Un auténtico viaje en el tiempo para revivir la grandeza de la civilización romana.

Día 10

ROMA

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto/estación. Final de los servicios.



EL PRECIO INCLUYE:

- 09 noches de alojamiento en habitación doble en los hoteles mencionados o similares con régimen de desayuno
- Transporte en autobús Gran Turismo o minibús turístico con WIFI incluido
- Traslado privado de llegada y salida
- Asistencia de guía acompañante de habla hispana durante todo el recorrido excepto el último día
- *ATENCIÓN: Con menos de 7 participantes, el viaje podría realizarse sin guía, contando únicamente con un chófer y, donde esté previsto, guías locales. Asistencia telefónica 24 h.*
- Visitas guiadas con guía local autorizado en español: Florencia- Bolonia- Ravenna- Roma
- Radioguías disponibles durante todo el viaje
- Entradas:
- Degustación de Parmiggiano Reggiano y Prosciutto de Parma- Degustación de vino y productos locales en Chianti

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Vuelos desde/hacia Italia
- Cualquier conexión interna o traslado para llegar al destino de inicio de tour
- City tax
- Bebidas durante las comidas, salvo donde expresamente indicado en "El precio incluye"
- Maleteros, propinas y extras en general y de carácter personal
- Excursiones opcionales
- Asistencia y seguro de cancelación (opcional y bajo petición)
- Todo lo que no se encuentre específicamente indicado en el programa y en el detalle "El precio incluye"

NOTA: PARA CONSULTAR TARIFAS DE LAS NOCHES PRE Y POST TOUR, O NOCHES EXTRAS EN LA EVENTUALES CIUDADES,
POR FAVOR DIRIGIRSE A LAS CONDICIONES GENERALES AL FINAL DE ESTE DOCUMENTO.

SALIDAS

2026

Marzo	13/03
Abril	03/04 - 17/04
Mayo	01/05 - 22/05
Junio	05/06 - 19/06
Julio	10/07
Agosto	07/08
Septiembre	04/09 - 25/09
Octubre	09/10 - 23/10
Noviembre	06/11
Diciembre	04/12

2027

Enero	08/01
Febrero	05/02